

北海道バレーボール協会から 特別表彰を頂きました

「ワールドカップバレー」や「春高バレー北海道代表決定戦」
などの開催・放送といった活動を評価していただきました

北海道文化放送株式会社（本社：北海道札幌市中央区、代表取締役社長：加藤雅規、以下「UHB」）はこの度、12月18日（土）に行われた「北海道バレーボール協会創立90周年記念式典」で、北海道バレーボール協会様より特別表彰を受けました。

長年FNS系列と共に関わらせていただいた「ワールドカップバレー」や「全日本バレーボール高等学校選手権大会北海道代表決定戦（通称：春高バレー）」の開催・放送といった活動を評価していただいたと考えております。



バレーボールの普及と振興のため、新たなチャレンジもしております。今年の11月10日（水）～13日（土）に開催された春高バレー北海道代表決定戦で、初めての取り組みとして1回戦から準々決勝までの男女58試合を、AIカメラを駆使してUHB特設サイトにてアーカイブ配信を実施いたしました。コロナ禍で無観客での開催でしたが、ご家族や関係者に熱戦の様子をお届けすることが出来ました。

また、最近では、ヴォレアス北海道やサフィールヴァ北海道、デンソーエアリービーズといった北海道に拠点を置くVリーグチームの活躍により、日常的にバレーボールの話題を取り上げる機会が以前と比べて増えてきました。

UHBは、今回の表彰を励みに、これからも様々な活動や放送を通じて北海道のバレーボールシーンを応援してまいります。